
税金
*********************************************************************************

　担当課 収納推進課（2018年７月回答）〔7/23～27〕

　提案・意見 税金の支払方法について

伊勢市も税金を百五銀行のバーコードPay（ペイ）というアプリで払
えるようにしてほしい。松阪市とかは払えるとききました。

　回答

　この度は、市税の納付方法についてご意見をいただき、誠にありがと
うございます。
バーコードPayによる納付については、システム改修の必要性や費用

対効果など慎重に検討しています。
　引き続き、納付環境の充実について調査・研究してまいりますので、
ご理解いただきますようお願いします。



健康
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2018年７月回答）〔7/23～27〕

　提案・意見 防災無線で呼びかけ

　大変暑い日が続いています。
　「注意喚起」で「熱中症の具体的なこと」を放送設備で呼びかけられ
たらどうでしょうか。
　放送基準とかでなくまた気象庁などの基準とかにとらわれず、市民へ
の呼びかけが「事前の熱中症予防対策効果が期待できる」と思います。

　回答

　市民の声にご提案ありがとうございます。
　全国的に暑い日が続いており、各地で熱中症の被害も発生しておりま
す。
　ご意見いただきました、防災行政無線での「注意喚起」で「熱中症の
具体的なこと」については、市民の皆さんへの呼びかけは大切なことと
考えています。
　熱中症予防対策は、非常に重要なことであり、伝える情報量も多いこ
とから防災行政無線での呼びかけではなく、伊勢市のホームページと
ケーブルテレビの行政チャンネルの文字放送にて、市民への注意喚起を
実施します。
　ご理解、ご協力をお願いいたします。



教育
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課（2018年７月回答）〔7/23～27〕

　提案・意見 小中学校の冷房設備について

　連日猛暑が続いており、熱中症により小学生が亡くなるという痛まし
い事故も起きてしまいました。2010年度に冷暖房設置の要望がありまし
たがその後設置状況はいかがでしょうか？
　設置状況と、今後の設置に関する展望を教えていただきたいです。
　熱中症はもちろん、集中力の低下にもつながり学力低下にもなるので
はないでしょうか。
　またあらゆる災害において避難所となる学校に冷房設備がないのも疑
問です。
　今回死亡事故のあった市では前倒しで冷房設備を設置するようです。
何かあってから動いても遅いと思います。

　回答

　平素は教育行政にご理解・ご協力いただきましてありがとうございま
す。
　伊勢市内におきましては、平成27年度に全ての小中学校の普通教室及
び特別教室への空調設備の整備を完了しております。
　今後も社会情勢や環境の変化等を踏まえた学校施設の整備を進めてま
いりますので、ご理解・ご協力をお願いします。


